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        Donnerstag 04. August 2022 

 
 

Anfrage: Flächen für den (privatwirtschaftlichen) Wohnungsbau   

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

die Einwohner:innen von Erfurt benötigen dringend weiteren Wohnraum. Daher erlaube ich mir 

folgende Fragen:  

1. Wie viele Flächen hat die Stadt Erfurt aktuell im Bestand für den Verkauf an Investor:innen, 

die Wohnraum errichten wollen? 

2. Wo befinden sich diese Flächen und welche bzw. wie viele Interessent:innen bestehen 

aktuell dafür? 

3. Wenn es keine Flächen gibt: Wo und wie sollen mehr Wohnungen gebaut werden? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung 

 

Jana Rötsch 

stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
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